



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

CAMBIO DE CACHUCHAS EN FITCH

↙ **¡Suben!...** Resulta que tras la salida de Franklin Santarelli como director de análisis de instituciones financieras de América Latina para la calificadora Fitch, será el mexicano Alejandro García el que tome la batuta en este puesto, lo respalda una trayectoria de 17 años de experiencia en esa empresa.

A su vez, Verónica Chao será la nueva directora de Instituciones Financieras para México, mientras que Mónica Ibarra asumirá el cargo que desempeñaba Chao como coordinadora de las calificaciones de entidades financieras no bancarias aquí. Así que como ve, en esta calificadora muchos cambios de cachuchas para fortalecer el día a día...

@AngelesAguilar3